

de la Charité, qui compte, parmi ses membres la Révérende Mère Sainte Justine, sœur de notre cardinal.

Le soir, Elle était l'objet d'une grande réception publique à l'Hôtel de Ville.

Vendredi, 26 juin. — S. G. Mgr Bruchési au Palais cardinalice. Vendredi matin, S. G. Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, arrivait à Québec sur l'« Alsatian », revenant de son voyage « ad limina ». Sa Grandeur s'est rendue aussitôt au palais cardinalice pour présenter ses hommages à Son Éminence le cardinal Bégin.

Hommage des Zouaves de Québec. — Vendredi soir, tambour battant et clairons sonnait, les Zouaves de Québec, allaient présenter leurs hommages à Son Éminence le Cardinal Bégin, leur patron. A l'arrivée de Son Éminence, le peloton présenta les armes tandis que les clairons sonnaient.

M. le chevalier Rouleau, au nom de tous présente ses respectueux hommages au Cardinal. Dans sa réponse, Son Éminence sut trouver des mots touchants pour ses chers amis les Zouaves auxquels il distribua un petit souvenir, une médaille bénite par le Saint-Père.

Samedi, 27 juin. — Samedi midi, Son Éminence a assisté, à la citadelle, à un déjeuner auquel elle avait été invitée par S. A. R. le duc de Connaught.

Dimanche, 28 juin. — Les fêtes en l'honneur de S. Éminence se sont terminées dimanche par une messe solennelle chantée à la Basilique par Mgr C.-A. Marois, V. G. assisté de MM. les abbés Cyrille Labrecque et C. Deslauriers et à laquelle Son Éminence assistait, au trône.

Le sermon a été prononcé par M. l'abbé Camille Roy du Séminaire.

Le chant a été exécuté par la Chorale de Saint-Louis de France de Montréal.

Son Éminence s'est ensuite rendue à Saint-Malo, où la Société Saint-Jean-Baptiste lui a présenté une adresse, puis après un banquet à la maison de la Providence, tous sont venus reconduire avec fanfare et gardes le cardinal à son palais.

Pour le Congrès de Lourdes. — S. G. Mgr Roy, accompagné de MM. les abbés Camille Roy et Alexandre Roy, s'est embarqué jeudi sur l'« Alsatian » avec les nombreux congressistes du pèlerinage national canadien de Lourdes, dont S. G. Mgr l'Auxiliaire de Québec a la direction. Le drapeau des pèlerins, un beau drapeau du S. Cœur, a été solennellement béni avant le départ à la Basilique par Mgr Roy.